



いつまでも若々しく活躍されるみなさんの全国健康福祉祭が今日、幕を閉じます。

ねんりんピックでもものづくり!



いよいよねんりんピックが開催されました。100日前イベントでカウントダウンボードを制作したのが昨日のようです。

20日(日)には弓ヶ浜公園で関連イベントとしてねんりんフェスタin米子が開催され、米工はモノづくり教室を担当しました。ネジでロボットをつくるコーナーと木のブロックでパズルをつくるコーナーを設定しましたが、たくさんの参加者に、準備した部品が途中でなくなってしまうました。体験できなかったみなさん、ごめんなさい。

ものづくりに取り組んでいる時は真剣で集中した表情でしたが、完成したときにはみんな笑顔で満足感たっぷりの表情を見せてくれました。この笑顔が高校生に至福を与えてくれます。

米工生も丁寧な対応でした。木工用ボンドが手についてしまって上手に拭き取れない子には、優しく拭き取ってあげる光景もありました。

ものづくりで人々の幸せを創るのが工業高校の生徒です。米工生を頼もしく感じた一日でした。



校長 松川 明義

【行事予定】

- 22日(火)～24日(木)：インターンシップ(2年)
- 23日(水)：性に関する指導LHR(1・3年)
- 26日(土)～27日(日)：全国産業教育フェア栃木大会 (W・K)
- 27日(日)：第二種電気工事士(筆記)、2級土木施工管理技術検定(一次)
- 週末の大会：山岳部、テニス部、ソフトテニス部、卓球部、サッカー部



米工HP